



## EIN SATELLIT, DER DIE HOFFNUNGEN DER WELT TRÄGT Von der UNESCO zum « Projekt des 21. Jahrhunderts » gewählt

[www.keo.org](http://www.keo.org)

Zur Zeit entsteht eine kollektive Arbeit von universaler Bedeutung: Alle Menschen der Welt sind eingeladen, eine Botschaft in ihrer Sprache zu verfassen. Jedem stehen bis zu 4 Seiten zur Verfügung um frei über Gedanken, Werte, das Leben, Hoffnungen und Ängste zu schreiben...

Im Jahr 2014 wird dieses Werk voraussichtlich an Bord von KEO gebracht und zusammen mit dem Satelliten gestartet. KEO wird viele tausend Jahre um unsere Erde kreisen und dann in seine Heimat zurückkehren – um der Welt von morgen ein authentisches Bild davon zu überbringen, wie die Menschen und die Vielfalt ihrer Kulturen heute sind.

Sobald der Satellit seine Umlaufbahn erreicht hat werden Kopien der Nachrichten in anonymisierter Form sprachlichen und soziologischen Analysen unterzogen. Ihre Inhalte und Bedeutungen werden einander gegenüber gestellt, um vergleichbare Bilder unserer verschiedenen Kulturen zu erhalten.

Aus diesen Ergebnissen soll eine öffentliche Debatte entstehen, die uns dabei hilft, unter anderem folgende Fragen zu beantworten: „Wer sind wir?“ Und: „Was können wir jetzt gemeinsam tun, um unsere Welt zu einem besseren Ort zu machen?“

In diesem Augenblick der Geschichte, da wir als Menschheit vor beispiellosen Herausforderungen stehen, soll uns KEO den Weg aufzeigen, wie man den zwischenmenschlichen Dialog erleichtern und einen Prozess echter Verbrüderung unserer Spezies anstoßen kann.

« ...Die Menschheit wird nur die Zukunft haben, die sie sich aufgrund  
ihrer eigenen Fähigkeit zu denken selbst schafft... »

Albert Schweitzer, Friedensnobelpreis